

Sternsinger im Schneetreiben

Andacht zu den heiligen drei Königen

Draußen fiel leise der Schnee, drinnen zogen drei kleine Herren aus dem Morgenland ein, in ihrem Gefolge der Stern.

Die Andacht zu den heiligen drei Königen bescherte den Grundschulern die Sternsinger, die vortrugen, warum sie überhaupt hier waren. Auch zum diesjährigen Spendenzweck der Sternsinger-Aktion (behinderte Kinder in Peru) erfuhr man einige interessante Sachen.

Anschließend wurden alle Klassen besucht, Weihrauch wurde geschwenkt (hinterher gelüftet!), der Segen gespendet und Spenden gesammelt.

Nach der Grundschule kam die weiterführende Schule an die Reihe. Dazu mussten sich die Sternsinger wohl oder übel durch den Schnee treiben lassen.



Sternsinger sind Glücksbringer

Toller Spendenerlös der Sternsingeraktion



Letzte Woche waren die Sternsinger in unseren Schulhäusern unterwegs, haben gesungen, gesegnet und gesammelt: für Kinder mit Behinderungen in Peru.

Dabei sind tolle 405 Euro zusammen gekommen! Vielen Dank hiermit an die vielen kleinen und großen Spender!!



Informationen über Peru

(Vormit)Tag der offenen Tür

Viele Große und Kleine zu Besuch bei Montessoris

Die Häuser Philomena, Vitus, die Turnhalle, der Hort und auch der Schulhof (sowie natürlich auch die Parkplätzer rundherum) waren am Samstag vormittag von 10-13 Uhr bevölkert von den BesucherInnen des Tags der offenen Tür des Schulzentrums.

Es gab viel zu Entdecken, zu fragen, auszuprobieren, zu erzählen, zu schauen, zu hören, zu essen, zu trinken, zu kaufen! Das Schulzentrum zeigte sich von den besten Seiten und gab Einblicke in die Arbeitsweise und Materialien.

